Zum Erntedankfest:

Erntedankaltar gestaltet

Von Angela Eckart 7. Okt. 2024



In diesem Jahr zierten bunte Marmeladengläser unseren Erntedankaltar. In den letzten Wochen haben engagierte Frauen Marmelade aus einer Vielzahl von unterschiedlichsten Obstsorten für uns hergestellt.

Unsere Küsterinnen Brigitte Winkler und Monika Brößner gestalteten mit viel Kreativität und Liebe zum Detail den Erntealtar in der Apostelkirche. Sie arrangierten die Marmeladengläser zusammen mit frischem Obst, knackigem Gemüse und einer bunten Vielfalt an Früchten, die sowohl vom Feld als auch aus dem heimischen Garten stammten. Wir sagen Danke für die schöne Gestaltung.

Am Erntedanksonntag brachten die Familien unserer Pfarrei und alle Mitfeiernden eine bunte Vielfalt an Obstsorten für den Erntealtar in die Apostelkirche mit.

Gabi Denk hatte für den Gottesdienst eine schöne Karte zum Thema "Wofür bist du dankbar?" vorbereitet. Dazu tauschten die Mitfeiernden ihre Gedanken aus. Sie teilten miteinander, wofür sie im Leben dankbar sind. Anschließend wurden die mitgebrachten Früchte zum Erntedankaltar gelegt.

Die Erntegaben wurden am Ende des Gottesdienstes gesegnet und anschließend an alle verteilt.

Der Erntedankgottesdienst war ein wunderbares Fest für die Gemeinde, das von der Musikgruppe "beherzt" mit Liedern und Gesängen begleitet wurde.

Ein herzliches Dankeschön geht an unsere Küsterinnen sowie Christina Arnold, Gabi Krech und Ursula Scheidel, die liebevoll Marmelade für uns vorbereitet haben!